



Volkswagen distingue les meilleurs collaborateurs de son réseau suisse

Chaque année, Volkswagen remet l'«épingle d'or» à ses meilleurs collaborateurs pour leur performance exceptionnelle. Les représentants de la société Volkswagen AG et de Volkswagen Suisse ont récompensé les huit meilleurs employés Volkswagen de Suisse pour leur précieux engagement par des.

L'épingle d'or est décernée pour des performances hors du commun. Les collaborateurs Volkswagen doivent donc contribuer dans une large mesure aux excellents résultats de leur entreprise, soit à la vente de véhicules neufs, soit au Service, tout en ciblant spécifiquement les attentes des clients. Enfin, ils doivent se distinguer par un engagement marqué envers la marque Volkswagen et entretenir des relations hors pair avec Volkswagen Suisse en tant qu'importateur ou directement avec le constructeur. Huit collaborateurs Volkswagen répondaient à ces critères très stricts et ont donc reçu la distinction, qui est remise chaque année par Volkswagen AG et Volkswagen Suisse.

Lars Burghardt, responsable région au sein de l'organisation Volkswagen AG, Jens Metzner, responsable Région Qualité Service chez Volkswagen AG et Oliver Stegmann, chef de la marque Volkswagen Suisse leur ont remis la très prisée épingle. «Nous nous réjouissons, en collaboration avec la société Volkswagen AG, de mettre à l'honneur huit personnes d'exception. Ces huit gagnants représentent la force de notre réseau de partenaires, la grande loyauté de nos collaborateurs vis-à-vis de la marque Volkswagen ainsi que notre quête d'amélioration continue» a précisé O. Stegmann.

Un engagement hors du commun

L'«épingle d'or» est décernée aux collaborateurs en signe de reconnaissance pour des performances exceptionnelles. Cette année, les heureux gagnants sont: Clay Giannini de AMAG Bellinzone, Corrado Foglizzo du Garage Lory SA à Genève, Erwin Keller du Top Garage à Fischenthal, Anne-Marie Eyer du Garage Eyer à Gamsen, Martin Steiner du AC Alu Car Garagen AG à Stans, Marco Borer du Garage Gautschi AG à Langenthal, Albert Marti d'AMAG Buchs et Maurizio Ambrosini de Tognetti Auto à Gordola.

31 mars 2014, Volkswagen Communication

Légende de la photo: VW_Goldnadel_Gewinner

(de g. à dr): Clay Giannini, AMAG Bellinzona; Corrado Foglizzo, Garage Lory SA, Genève; Erwin Keller, Top Garage, Fischenthal; Daniel Brunner, chef des ventes VW VT; Giuseppe Ferrandino, chef Service VW VT; Anne-Marie Eyer, Garage Eyer, Gamsen; Martin Steiner, AC Alu Car Garagen AG, Stans; Oliver Stegmann, chef de la marque VW VT; Marco Borer, Garage Gautschi AG, Langenthal; Albert Marti, AMAG Buchs; Lars Burghardt, responsable de région dans l'organisation de vente de Volkswagen AG; Jens Metzner, responsable de région Qualité Service, Volkswagen AG.

AMAG Automobil- und Motoren AG**Volkswagen Communication**

Livio Piatti

Responsable PR

Aarauerstrasse 20

5116 Schinznach-Bad

Téléphone 056 463 94 61

Télécopie 056 463 93 52

E-mail: vw.pr@amag.ch

Internet: www.volkswagen.ch